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Lento avance en pavimentación de 
Carretera Austral: Marcia Raphael cita al 

director regional de Vialidad 

Valparaíso-. La diputada por la Región de 
Aysén y Presidenta de la Comisión de Zonas 
Extremas de la Cámara, Marcia Raphael citó 
al Director de Vialidad Renzo Sanders, para 
que dé cuenta sobre el bajo cumplimiento que 
ha tenido la promesa del Presidente Gabriel 
Boric, de pavimentar durante su mandato 140 
kilómetros de la Carretera Austral.

Para la legisladora existe una lentitud en 
dicho compromiso, ya que a dos años de 
dicho anuncio y según las cifras expuestas en 
la Comisión, se han pavimentado apenas 20.1 

kilómetros, lo que deja al gobierno muy lejos 
de la cifra comprometida al 11 de marzo de 
2026, fecha de término del Gobierno de tener 
140 kilómetros terminados y pavimentados.

“La Carretera Austral es la ruta principal 
de nuestra región y sigue teniendo más del 
50% sin pavimentar, afectando enormemente 
el desarrollo y desplazamientos de los vecinos 
del sector sur de nuestra región, dejando a las 
comunas de Tortel, Cochrane, Villa O’Higgins 
totalmente rezagadas. Los que somos de aquí 
hemos vivido eternamente el abandono del 
Estado” señaló Raphael.

Pese a la importancia que tienen las obras 
públicas para la región, lamentablemente “en 
este gobierno hemos visto varias licitaciones 
desiertas, licitaciones que se caen por estar 
subvaloradas, problemas en la ejecución 
de obras, lo que significa retrasos en la 
proyección de distintas iniciativas que son muy 

importantes para nuestra región.  El director 
entregó en su presentación la calendarización 
de tramos por licitar y en adjudicación, sin 
embargo, no existe ninguna obra en ejecución 
en el día de hoy, lo que demuestra el retraso en 
las obras comprometidas.

Según la legisladora, el anuncio del 
Presidente Boric de pavimentar 140 kilómetros, 
hizo mucha ilusión en la ciudadanía, ya que 
permitiría mejorar enormemente la calidad de 
vida de los aiseninos que permanentemente se 
desplazan en dicha ruta.

“Acá existe un compromiso presidencial 
de pavimentar 140 kilómetros de ruta que la 
verdad es imposible de cumplir, ya que queda 
un año de gobierno. El director nos presentó 
una hoja de ruta, de cuáles son los próximos 
trazados a pavimentar. Estaremos atentos 
y fiscalizando su cumplimiento”, señaló 
Raphael.

Alianza público-privada 
permite habilitar box 

dental inclusivo en 
Cesfam de Puerto Aysén

Un nuevo e importante avance 
para la salud bucal de las personas 
de la comuna de Aysén se inauguró 
este martes, ya que, gracias a la 
donación de la Universidad San 
Sebastián y Salmones Blumar, el 
Cesfam cuenta con un moderno 
box dental inclusivo.

La vicepresidenta del Consejo 
Regional de Salud, Ximena Ruiz, 
puso en valor este nuevo logro en 
beneficio de la comunidad. “Se 
inauguró el box dental inclusivo 
en el Cesfam de Puerto Aysén, 
un trabajo que duró alrededor de 
un año un poquito más. Un box 
dental pensado en las personas 
con discapacidad, un box dental 
universal para todas las personas 
que necesiten atención y que 
pasen por ese box. La idea es que 
aquí, su atención sea de mejor 
manera, no tan estresante como 

suele ser la atención del dentista 
sobre todo en los niños y en los 
adultos también”.

La dirigenta social resaltó el 
importante apoyo de la empresa 
privada y de todos quienes 
sumaron esfuerzos para concretar 
la iniciativa. “Así que la verdad 
que valorar el trabajo que se hizo 
junto a la empresa Blumar, valorar 
el trabajo que se realizó con la 
dirección del Cesfam de Puerto 
Aysén y esperemos que esto se 
siga masificando, en los centros 
de salud donde se pueda dar 
un poquito de contención a las 
familias que se atienden en estos 
recintos. Esta iniciativa es un 
ejemplo del trabajo colaborativo 
entre el sector público y privado 
para fortalecer la red de salud 
de nuestra región, permitiendo 
acercar prestaciones esenciales a 

quienes más lo necesitan”.
Por su parte, Carolina Vera, 

encargada de comunidades de la 
empresa Blumar, señaló sentirse 
feliz, “contenta, por el trabajo 
realizado con la dirección de 
atención primaria y que para 
el 2025 se vienen más avances 
como este, en asociatividad a los 

recintos de salud y esperamos 
ojalá concretarlos”.

La inauguración del espacio 
tiene sello y pertenencia local, 
ya que, a la vez se trabajó con 
el artista y muralista Cristian 
Bustamante “Charly”, quien 
plasmó en las paredes del nuevo 
espacio su particular trabajo.
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